



Rapport moral

Je tiens à remercier chaleureusement l'ensemble de nos membres, de nos bénévoles ainsi que tous nos partenaires d'être à nos côtés.

C'est grâce à vous toutes et tous, à votre engagement, que le projet de la Chouette continue d'exister et de se développer.

Revenons quelques instants sur ce qui nous a réuni en 2018 autour de ce projet de la Chouette, c'est tout d'abord de créer un lieu d'éveil dédié à l'Art et à la Nature. Offrir un espace de rencontres, d'échanges où l'Humain, la Beauté et le Sacré sont les cœurs battant du projet. Notre vision, faire de la Chouette un lieu de transformation et de co-création pour bâtir ensemble un nouveau monde.

En 2021, nous sommes face à la volonté de départ de 4 associés de la SCI berceau du projet de l'association La Chouette avec l'intention de vendre.

En 2022, l'association répond à cette probabilité par une forte mobilisation afin de trouver des fonds pour acquérir les parts de SCI en vente, aux côtés d'anciens et de nouveaux futurs associés. Nous sommes alors en mesure début mai 2023 de proposer un rachat à hauteur de 438K€ pour une valeur d'origine de 370K€. Cette proposition bien que non retenue pour le moment par les associés sortants de la SCI est toujours d'actualité.

Dans ce contexte particulier, nous avons continué d'avancer avec la réalisation de nos deux salles d'activités qui ont permis dès la fin 2022 de commencer à générer une économie vertueuse pour le projet.

L'année 2022, c'est, vous le verrez dans les prochains documents que nous vous présenterons, de nombreuses activités et événements qui ont continué de renforcer sa vocation et son identité, avec une vision qui s'incarne un peu plus chaque jour.

Toutes ces expériences et ses défis, nous ont fait prendre conscience du besoin d'engagement durable dans un projet tel que celui de La Chouette.

Nous sommes à la recherche en 2023 de partenaires engagé.es qui ont cette envie de participer à la transformation douce et harmonieuse de notre monde, à la co-création d'un monde meilleur plus respectueux de l'Humain, de l'Individu et de la Vie.

Je reste confiant en l'Avenir, je garde la Foi car de nouvelles personnes nous rejoignent régulièrement depuis le début de l'année 2023, le vent d'un renouveau souffle sur le Domaine, celui qui va lui permettre de poursuivre son Envol, thème Cher à nos yeux de notre Festival Sol'Art 2023.

Merci pour votre attention

Emmanuel Mouillon Président

Le 18 juin 2023